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D I F F U S I O N  F E R M O N T  E S T  L À  P O U R  S E S  M E M B R E S ,
E N  I N N O V A N T ,  E N  A M É L I O R A N T  C O N T I N U E L L E M E N T

L E S  I N S T A L L A T I O N S ,  E N  M O D E R N I S A N T  L E S
I N S T A L L A T I O N S  E T  E N  S U I V A N T  L A  T E C H N O L O G I E

Q U I  V A  À  L A  V I T E S S E  D E  L ’ É C L A I R ,  T O U T  Ç A  E N
O F F R A N T  L E S  S E R V I C E S  À  M O I N D R E  C O Û T S .

 

Voici donc ce que nous avons fait pour vous au courant de l’année,
soit dit en passant une année très très occupée, mais nous

sommes une équipe qui adore les défis.

Télé-travail dû à la Covid, retour enfin au bureau

Isabelle Nadon, directrice générale



Notre fournisseur actuel nous informe qu’il nous donne
un délai jusqu’au 23 juin 2023
Temps normal d’implantation 2-3 ans……
nous avons à peine 1 an

On y travail encore

-Fin de la plate-forme actuelle de notre fournisseur télé
-Avis reçu en février, fin du signal décembre 2023

TÉLÉVISIONTÉLÉVISION

-Recherche d’une solution 
-Rencontre de plusieurs fournisseurs
-Évaluons plusieurs offres
-Nous choisissons enfin le fournisseur
-Plusieurs rencontres, discussions etc…..

-Aide de la MRC pour l’IPTV
-Remplacement des vieux modems existants, gratuitement 
(accès IPTV prioritaire)

Février:

Suivi de l'année:



InternetInternet
-Obtention d’une subvention du Gouvernement du Québec
pour le projet Internet haute vitesse régions éloignées, Projet
Éclair III, de $375 833.

-Projet nous obligeant à fournir à toutes les résidences la
vitesse de 50/10 et que nous devions terminer en septembre
2022 pour avoir la subvention. 

-Réussite, nous offrons même du 100/22 maintenant.

-Demande de permis pour la rue Bertrand : En attente du
permis depuis 6 mois.

-Nous sommes passé de 1 215 clients internet à 1 283.

-Deux augmentations de la capacité internet: 
 De 3G à 4G et de 4G à 5G

-Demande d’une soumission de la Ville pour brancher internet
-Discussions, commande de matériel
-Problème avec la livraison de matériel.
-Réception du matériel en décembre.  
-Nous reprendrons les discussions avec le DG
-Discussions aussi pour l’éventuel parc industriel



TRAVAUXTRAVAUX
Câblage fibre optique de la radio au toît de l’hôtel

Modernisation de la tête de ligne :
-Sauvegarde plus performante
-Accès à VPN plus sécurisé
-Augmentation de la protection par UPS
-Nouvelle programmation CMTS et modems
(performance accrue)
-Nouvel équipement de calibration réseau

-Amélioration continue du réseau
-Réduction du bruit
-Amélioration des SNR
-Amélioration du câblage mûr-écran
-Amélioration du câblage du centre d’achat

septembre 2022: Participation au Congrès de la CCSA 



BUREAUBUREAU
-Solution sauvegarde locale (complémentaire au cloud)
-Accès VPN plus sécurisé
-Installation d’une caméra à la porte

-Amélioré les installations pour les employés (mobilier, ordinateurs)
-Formation pour les employés
-Implanté assurances collective

-Engagé 1 technicien de 30 ans d’expérience pour
amélioration et entretien de nos équipement

Et une chargée de projet
 

-Avons créé 5 emplois jusqu’à maintenant



Préparation de l'AGAPréparation de l'AGA

Rencontre préliminaires avec leRencontre préliminaires avec le
consortium des coopsconsortium des coops

Travail sur projet IPTV à finaliserTravail sur projet IPTV à finaliser

Compte rendu au Gouvernement pourCompte rendu au Gouvernement pour
la subvention obtenuela subvention obtenue



MERCI À TOUS!MERCI À TOUS!


